


Tutoriel d'utilisation de Discord

- Télécharger Discord : <https://discord.com/brand-new/download>
- Installer Discord via le fichier téléchargé « DiscordSetup »
- Se connecter à son compte ou créer un compte. Pour cela, rien de plus simple ! Le logiciel demande de renseigner la classique combinaison email / pseudo / mot de passe.

En cas d'impossibilité de télécharger l'application :

- Copier-coller simplement le lien du serveur **sur le navigateur Google Chrome**. Vous serez redirigé sur la page d'accueil de Discord.
- Vous serez invité à vous connecter avec votre compte Discord si vous en possédez un, sinon il faudra le créer. Pour cela, il suffit de renseigner les différentes informations demandées afin d'accéder au serveur « JED Le Mans 2021 ».

La plateforme est présentée sous forme de 4 colonnes :

- La colonne 1 (tout à gauche) répertorie les différents serveurs que vous avez rejoints. Le serveur des JED en fait maintenant parti.
- La colonne 2 permet de naviguer de salon en salon. Discord propose des salons textuels et des salons vocaux. **A chaque salon textuel correspond son salon vocal, nommé selon l'auteur du poster.**
- Si vous cliquez sur un salon textuel, vous accédez au poster en format JPG et le format PDF est téléchargeable. Si vous cliquez sur le salon vocal correspondant, vous rejoignez automatiquement la conversation et pouvez interagir vocalement avec toutes les personnes qui y sont connectées, en particulier l'auteur du poster.
- Vous pouvez rejoindre le salon textuel qui lui correspond pour voir le poster tout en restant connecté vocalement.
- Vous pouvez changer de salon vocal autant de fois que vous le souhaitez en cliquant simplement sur un autre nom dans la liste.
- Pour quitter un salon vocal sans en rejoindre un nouveau, il suffit de cliquer sur l'icône  en bas de la colonne 2. En passant votre curseur de souris dessus, vous verrez s'afficher « Déconnexion ».
- En bas de la colonne 2 vous pourrez accéder aux paramètres de votre compte, modifier votre nom, ou couper votre micro notamment.
- La colonne 3, la plus large, correspond à la zone d'interaction, vous pouvez écrire dans le salon textuel, vos messages seront vus par toutes les personnes invitées sur le serveur.
- Sur la colonne 4, la plus à droite, vous verrez les membres du serveur avec leur statut de connexion.

Précisions :

- Les salons seront visibles seulement sur les 20 minutes de créneau qui leur seront attribuées. **Veillez à consulter le programme à l'avance** afin de vous connecter à temps et pouvoir interagir et poser vos questions aux auteurs de poster sur le bon créneau.
- A chaque créneau poster, au maximum 5 d'entre eux seront consultables à la fois.
- Le serveur créé pour les JED Le Mans 2021 est privé et accessible seulement via le lien qui vous a été fourni. Les posters ne seront donc consultables que par les participants de l'évènement.
- Nous serons nombreux à nous connecter en même temps sur la plateforme, il est donc conseillé de ne pas activer votre caméra pour une plus grande fluidité de navigation !


Tutorial on using Discord

- Download Discord: <https://discord.com/brand-new/download>
- Install Discord via the downloaded "DiscordSetup" file
- To login or create an account: the software asks to enter the classic combination email / pseudo / password.

If it is impossible to download the application:

- Simply copy/paste the link of the server to **the Google Chrome browser**. You will be redirected to the Discord home page.
- You will be asked to sign in with your Discord account if you have one, otherwise you will need to create it. To do this, all you have to do is enter the various information requested in order to access the "JED Le Mans 2021" server.

The platform is presented in 4 columns:

- Column 1 (on the left) lists the different servers you have joined. The JED server is now part of it.
- Column 2 is used to navigate from room to room. Discord offers text rooms and voice rooms. **Each text room has its own voice room, named after the poster's author.**
- If you click on a textual room, you access the poster in JPG format and the PDF format is downloadable. If you click on the corresponding voice room, you automatically join the conversation and can interact by voice with everyone who is connected to it, in particular the author of the poster.
- You can join the text room that corresponds to it to see the poster while remaining connected by voice.
- You can change of voice room as many times as you want by simply clicking on another name in the list.
- To leave a voice room without joining a new one, all you have to do is click on the icon  at the bottom of column 2. By hovering your mouse cursor over it, you will see "Logout" displayed.
- At the bottom of column 2 you can access your account settings, change your name, or mute your microphone for example.
- Column 3, the widest, corresponds to the interaction area. You can write in the text room and your messages will be seen by all people invited to the server.
- On column 4, on the right, you will see the members of the server with their connection status.

Details:

- Rooms will only be visible during the 20-minute slot allocated to them. **Be sure to check out the schedule ahead of time** so you can log on in time and be able to interact and ask questions to the poster's authors.
- At each poster slot, a maximum of 5 of them will be available at a time.
- The server created for the JED Le Mans 2021 is private and accessible only via the link provided to you. The posters will therefore only be viewable by the participants of the event.
- Many of us will be connecting to the platform at the same time, so it is advisable not to activate your camera for better navigation smoothness!